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令和 5 年度第４回 山県市教育委員会定例会議事録 

 

１ 日時 

令和６年１月３０日（火） 午前 10 時 00 分～午後 0 時 20 分 

２ 場所 

山県市役所３階 ３０２会議室 

３ 出席者 

教育長  服部 和也 

委 員  大野 良輔    委 員  千葉 純 

委 員  川田 八重子    

事務局 学校教育課長     森川 勝介 

生涯学習課長     藤根 勝 

学校教育課課長補佐  奥村 竜也 

４ 議事日程 

日程第１ 前回議事録の承認 

日程第２ 議事録確認者の指名 

日程第３ 議事 

議第６号 山県市教育委員会表彰被表彰者の決定について 

議第７号 令和６年度教職員人事異動方針について 

議第８号 山県市議会に提出する、令和６年度一般会計当初予算（教育予算）に

ついての意見を市長に申し出ることについて 

日程第４ 諸般の報告 

日程第５ その他 

５ 会議の概要 

別添のとおり 
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午前１０時００分 開会 

 

日程第１ 前回議事録の承認 

教育長 ＜議事録について説明を求める。＞ 

学校教育課

課長補佐 

＜一部字句訂正を含め、議事録について説明する。＞ 

教育長 ＜議事録について各委員の意見を求める。＞ 

教育長 ＜委員からの意見がないため、議事録について議決を求める。＞ 

教育長 ＜全員異議なしにより、議事録について原案のとおり議決する。＞ 

日程第２ 議事録確認者の指名 

教育長 ＜議事録確認者に千葉委員を指名する。＞ 

日程第３ 議事 

■議第６号 山県市教育委員会表彰被表彰者の決定について 

教育長 ＜議第６号について、事務局に説明を求める。＞ 

学校教育課

課長補佐 

＜議第６号について、説明する。＞ 

教育長 ＜議第６号について、各委員の意見を求める。＞ 

大野委員 ・表彰方法について、事務局案ありますか。 

学校教育課

課長補佐 

・今回は、多くの方に参加していただきたいので教育委員会として表彰

の日を作り、教員実践論文表彰も一緒に行いたいと考えています。 

大野委員 ・団体（高富中学校）については、個人とは違うので副賞（例：金一

封）を工夫してもよいと思います。また飾っていただく場所ですが、

学校に入ったら、分かるように設置されると見栄えすると思います。 

教育長 ＜他に委員からの意見がないため、議第６号について、議決する。＞ 

■議第７号 令和 6 年度教職員人事異動方針について 

教育長 ＜議第７号について、事務局に説明を求める。＞ 

学校教育課

長 

＜議第 7 号について、説明する。＞ 

教育長 ＜議第 7 号について、各委員の意見を求める。＞ 

千葉委員 ・産休育休について、男性も対象になりますか。 

学校教育課

長 

・男性も対象です。しかし、本市については利用している方がいませ

ん。 

千葉委員 ・中学校での産休育休について、3 教科以上の説明をしてください。 
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学校教育課

長 

・５教科（国語、社会、数学、理科、英語）は、入試にも関係してきま

す。講師が３教科以上になった場合は、産休育休中でも特例として異

動し、教諭を配置することもあります。 

大野委員 ・教員の採用倍率は増えている。本市に配属となる人数はどうですか。 

学校教育課

長 

・令和 5 年度は、１１人要望して 7 人採用。令和 6 年度は１０人程度要

望していますが、２～３人採用予定です。 

■議第８号 山県市議会に提出する、令和６年度一般会計当初予算（教育予算）につ

いての意見を市長に申し出ることについて 

＜非公開案件であるため、議事録は別途作成＞ 

日程第４ 諸般の報告 

学校教育課

長 

＜各小中学校の卒業式について＞ 

・３／８（金）  中学校卒業式 

・３／２５（月） 小学校卒業式 

・委員の皆様には、日程調整とどこの学校の卒業式に出席できるかお返

事ください。 

 ＜子育ち応援条例について＞ 

＜非公開案件であるため、議事録は別途作成＞ 

生涯学習課

長 

＜２／３（土） 大桑城ジオラマ体験会について＞ 

＜３／９（土） やまがたジョギング大会について＞ 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜山県学園構想（４つの柱）【案】について＞ 

①教育課程の学校間連携ＦＲＥＥ 

・山県高校とも連携を図っていきたい 

②ＲＥＡＬ合同授業 

③「やまがた実体験学」ＰＬＡＮ 

④ＯＮＬＩＮＥ協働学習 

＜山県こども支援構想（案）＞ 

・悩みを抱えた山県高校生をこどもサポートセンターが受入れをしてい

きたい。 

・学習の面では、山県高校などから教員を派遣してもらう。 

＜教育プログラム（案）について＞ 

・山県高校生と山県学園７年生（中１）が、アウトドアキャンプを行

う。 

・山県高校生と山県学園８年生（中２）が、一緒に市内企業研修会に参

加する。 
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教育長 

・市費予算１００万円 

・お互いにとってメリットのある事業です。 

＜本市フィールド：実践計画（案）＞ 

・岐阜城北高校とも連携をしていきたい。 

・子どもたちを育てていきたい。 

大野委員 ・１２／１６開催した「オープンスクール」で、年代を超えて交流する

重要性について改めて気づきました。 

千葉委員 ・居場所作りや山県高校生をサポートしていくことは、価値があると思

います。 

川田委員 ・山県高校生の就職先が広がれば良いと思います。 

教育長 ・このような計画を持ちながら山県高校存続と本市との連携を深めてい

きたい。 

教育長 ＜大雪警報等の対応について＞ 

教育長 ・先日の大雪警報により、１日目は休校となりました。しかし、警報が

出ていない２日目に、美山中学校は自宅待機となりましたが、美山小

学校は通常どおり行いました。美山中学校は、路線バスが運休したの

で、１０時から授業を再開しました。学校に行けない数名のために、

学校を休校にすることは理解されないと考えます。 

・オンライン授業などを取り入れるなどして、子どもの学習権を確保す

るなど、問題意識をもってほしい。 

・能登大地震では、電気が点かない、水も出ない状況でも学校をやって

いる。学校を開けようとしている。 

学校教育課

長 

・美山中学校では、路線バス（岐阜バス）の運休により、代用としてス

クールバスを走らせることができるか先生方が確認するのに、１０時

までかかったのが、実情です。 

大野委員 ・物事を判断するときに一定の物差しがないと判断し難い。警報出てい

ない、バス運休で登校する手段ないので、学校に行けないのは理解で

きます。しかし、家のすぐ側に学校がある子が学校に行けないのは理

解できない。 

教育長 ・警報の対応や避難場所について、改めて各校長と議論してもらいた

い。 
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午後 0 時 20 分 閉会 

 

 

上記議事録は正当であることを認めます。 

 

山県市教育委員会   教 育 長  服部 和也      

 

委  員  千葉 純       

 

日程第５ その他 

学校教育課 

課長補佐 

＜次回教育委員会定例会について＞ 

・３／４（月）午後２時３０分～ 

＜表彰式について＞ 

・３／４（月）午後３時３０分～ 


